

# MAGAZINE

## Koramil 0824/08 Mayang Gelar Apel Sinergitas TNI Polri Antisipasi Bencana

Siswandi - [JEMBER.MAGZ.CO.ID](http://JEMBER.MAGZ.CO.ID)

Oct 19, 2022 - 13:29



JEMBER - Perubahan cuaca yang sangat signifikan dan ekstrim, menjadikan Koramil [0824/08](#) Mayang berinisiasi melakukan apel bersama, antisipasi perkembangan situasi utamanya bencana alam diwilayahnya, Apel Bersama TNI-Polri dilakukan di Makoramil [0824/08](#) Mayang, dipimpin oleh Danramil bersama Kapolsek.



Apel diikuti oleh personel Staf Koramil dan Babinsa, kemudian dari unsur Polsek diikuti oleh Personel Staf Polsek dan Bhabinkamtibmas.

Pelaksanaan apel dalam menyatukan visi dan persepsi utamanya saat terjadi situasional diwilayah, agar anggota dapat digerakkan sewaktu-waktu. Jelas Danramil Kapten Chb Aliyil Abror.



Lebih lanjut Kapten Chb Aliyil Abror menyatakan bahwa ini kita lakukan mengingat kondisi cuaca yang demikian ekstrim, akhirnya saya mengajak Kapolsek, dan disetujui, dan kita laksanakan apel ini.



Kita juga sepakat memetakan wilayah bencana, koordinasi lebih lanjut dengan pihak-pihak BPBD dan SAR, serta perangkat kebencanaan lainnya, jelas Danramil.

Demikian halnya AKP Bejuel Nasution Kapolsek Mayang, dalam pernyataannya menyampaikan hal senada, kita harus siap secara terpadu apabila ada kejadian situasional diwilayah, apalagi cuacanya cukup ekstrim saat ini, yang berpotensi adanya bencana alam.

Ini harus kita antisipasi bersama, ide apel bersama ini saya kira hal yang paling tepat dalam menyesuaikan langkah secara terpadu apabila ada kejadian utamanya bencana alam diwilayah. Ujar Kapolsek.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan dalam konfirmasi membenarkan adanya kegiatan tersebut, ini merupakan implementasi arahan kita untuk lebih waspada terhadap bencana alam.

Pertimbangan perkembangan musim memang menjadi pijakan kita untuk melakukan langkah-langkah kewaspadaan, dalam mengantisipasi terjadinya bencana diwilayah, terima kasih kepada Danramil dan Kapolsek atas kekompakannya. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)